

* **FESTIVIDAD DE LA PRESENTACIÓN DEL SEÑOR, JORNADA MUNDIAL DE LA VIDA CONSAGRADA.** El lunes 2 de febrero, con el lema “**¿Para quién eres?**”, se celebra la jornada de recuerdo y oración de agradecimiento a los religiosos y religiosas que continuamente nos recuerdan y rezan por nosotros. La parroquia celebra este día, en la misa de las 20:00h., la acción de gracias por los niños bautizados en la parroquia durante el año 2025.



* **CAMPAÑA MANOS UNIDAS CONTRA EL HAMBRE.** Con el lema “**Declara la GUERRA al HAMBRE**”. La colecta de las misas del sábado 7 y domingo 8 será destinada a Manos Unidas. Contamos con vuestra generosidad. La Vicaría II participa con Manos Unidas en el programa: “**Fortalecimiento de la formación práctica de las alumnas de Irene School en Maralal, Kenia**”. El viernes 6 a las 20:30h se celebra la cena del hambre, apúntate en el despacho parroquial.



* **INSCRIPCIÓN EN EL LIBRO DE BODAS DEL 2027.** A partir del 7 de enero, en horario de despacho parroquial, de martes a viernes de 18:00 a 20:00h y también los miércoles y jueves de 11:00 a 12:00h, estará abierta la agenda de bodas para reservar la fecha de boda para el año 2027. Asimismo comunicamos que el próximo curso prematrimonial se desarrollará los días 14 y 15 de marzo del 2026. Ya pueden inscribirse.



* **JUEVES EUCARÍSTICO.** Queridos fieles, todos los jueves celebramos la Adoración Eucarística, a las 19:00h. **Reanudaremos las exposiciones el día 15 de enero.** Les animamos a participar.



TOMA Y LEE

Agustinos

PARROQUIA

SAN MANUEL Y SAN BENITO

Tiempo Ordinario (O)

III Domingo

25 de Enero de 2026

C/ Alcalá 83 - 28009 y C/ Columela 12 – 28001 MADRID

PERDIDOS EN LA CRISIS RELIGIOSA

Vivimos tiempos de crisis religiosa. Parece que la fe va quedando como ahogada en la conciencia de no pocas personas, reprimida por la cultura moderna y por el estilo de vida del hombre de hoy. Pero, al mismo tiempo, es fácil observar que de nuevo se despierta en no pocos la búsqueda de sentido, el anhelo de una vida diferente, la necesidad de un Dios Amigo. Es cierto que se ha extendido entre nosotros un escepticismo generalizado ante los grandes proyectos y las grandes palabras. Ya no tienen eco los discursos religiosos que ofrecen «salvación» o «redención». Ha disminuido, hasta casi desaparecer, la esperanza misma de que pueda realmente oírse en alguna parte una Buena Noticia para la humanidad. Al mismo tiempo crece en no pocos la sensación de que hemos perdido la dirección acertada. Algo se hunde bajo nuestros pies. Nos estamos quedando sin metas ni puntos de referencia. Nos damos cuenta de que podemos solucionar «problemas», pero que somos cada vez menos capaces de resolver «el problema» de la vida.

¿No estamos más necesitados que nunca de salvación? Vivimos también tiempos de «fragmentación». La vida se ha atomizado. Cada uno vive en su compartimento. Queda muy lejos aquel humanismo que buscaba la verdad y el sentido de totalidad. Hoy no se escucha a quien sabe de la vida, sino al especialista que sabe mucho de una parcela, pero lo ignora todo sobre el sentido de la existencia. Al mismo tiempo, no pocas personas comienzan a sentirse mal en este mundo vertiginoso de datos, informaciones y cifras. No podemos evitar los interrogantes eternos del ser humano. ¿De dónde venimos? ¿Adónde vamos? ¿No hay dónde encontrar un sentido último a la vida?

Son también tiempos de pragmatismo científico. El hombre moderno ha decidido (no se sabe por qué) que solo existe lo que puede comprobar la ciencia. No hay más. Lo que a ella se le escapa, sencillamente no existe. Naturalmente, en este planteamiento tan simple como poco científico, Dios no tiene cabida, y la fe religiosa queda relegada al mundo desfasado de los no progresistas. Sin embargo, son muchos los que van tomando conciencia de que este planteamiento se queda muy corto, pues no responde a la realidad. La vida no es un «gran mecanismo», ni el hombre solo «una pieza» de un mundo que pueda ser desentrañado por la ciencia. Por todas partes se presente el misterio: en el interior del ser humano, en la inmensidad del cosmos, en la historia de la humanidad. Por eso surge de nuevo la sospecha: ¿no serán justamente las «cuestiones» sobre las que la ciencia guarda silencio las que constituyen el sentido de la vida? ¿No será un grave error olvidar la respuesta al misterio de la existencia? ¿No es una tragedia prescindir tan ingenuamente de Dios? Mientras tanto siguen ahí las palabras de Jesús: «Convertíos, porque está cerca el reino de Dios»..[JAP]



LITURGIA DE LA PALABRA



LECTURA DEL LIBRO DE ISAÍAS 8, 23b-9, 3.

En otro tiempo, humilló el Señor la tierra de Zabulón y la tierra de Neftali, pero luego ha llenado de gloria el camino del mar, el otro lado del Jordán, Galilea de los gentiles. El pueblo que caminaba en tinieblas vio una luz grande; habitaba en tierra y en sombras de muerte, y una luz les brilló. Acreciste la alegría, aumentaste el gozo; se gozan en tu presencia, como gozan al segar, como se alegran al repartirse el botín. Porque la vara del opresor, y el yugo de su carga, el bastón de su hombro, los quebrantaste como el día de Madián.

SALMO, 26: EL SEÑOR ES MI LUZ Y MI SALVACIÓN.

DE LA 1^a CARTA DEL APÓSTOL SAN PABLO A LOS CORINTIOS 1, 10-13. 17.

Os ruego, hermanos, en nombre de nuestro Señor Jesucristo, que digáis todos lo mismo y que no haya divisiones entre vosotros. Estad bien unidos con un mismo pensar y un mismo sentir. Pues, hermanos, me he enterado por los de Cloe que hay discordias entre vosotros. Y yo os digo esto porque cada cual anda diciendo: «Yo soy de Pablo, yo soy de Apolo, yo soy de Pedro, yo soy de Cristo». ¿Está dividido Cristo? ¿Fue crucificado Pablo por vosotros? ¿Fuisteis bautizados en nombre de Pablo? Pues no me envió Cristo a bautizar, sino a anunciar el Evangelio, y no con sabiduría de palabras, para no hacer ineficaz la cruz de Cristo.

LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN S. MATEO 4, 12-23.

Al enterarse Jesús de que habían arrestado a Juan, se retiró a Galilea. Dejando Nazaret se estableció en Cafarnaún, junto al mar, en el territorio de Zabulón y Neftali, para que se cumpliera lo dicho por medio del profeta Isaías: «Tierra de Zabulón y tierra de Neftalí, camino del mar, al otro lado del Jordán, Galilea de los gentiles. El pueblo que habitaba en tinieblas vio una luz grande; a los que habitaban en tierra y sombras de muerte, una luz les brilló». Desde entonces comenzó Jesús a predicar diciendo: «Convertíos, porque está cerca el reino de los cielos». Pasando junto al mar de Galilea, vio a dos hermanos, a Simón, llamado Pedro, y a Andrés, que estaban echando la red en el mar, pues eran pescadores. Les dijo: «Venid en pos de mí y os haré pescadores de hombres». Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron. Y, pasando adelante vio a otros dos hermanos, a Santiago, hijo de Zebedeo, y a Juan, su hermano, que estaban en la barca repasando las redes con Zebedeo, su padre, y los llamó. Inmediatamente dejaron la barca y a su padre y lo siguieron. Jesús recorría toda Galilea, enseñando en sus sinagogas, proclamando el evangelio del reino y curando toda enfermedad y toda dolencia en el pueblo.



R REFLEXIÓN DE SAN AGUSTÍN

«VENID CONMIGO Y OS HARÉ PESCADORES DE HOMBRES»

(Mt 4, 12-23:19)

Enarraciones sobre los Salmos (*In Ps. 103, III, 16*)

«Un hombre se convierte a Dios, y deja la pobre morada de su padre: apenas un lecho, un caudal pequeñísimo [...] Muy bien, admirablemente. No le censuremos. No digamos: “No deja nada”. No se ensordezca el que dejó muchas cosas. Pedro, al seguir a Cristo, sabemos que era pescador. ¿Qué pudo dejar? Su hermano Andrés, los hijos del Zebedeo Juan y Santiago, también eran pescadores, y, con todo, ¿qué dejaron? *Ve que nosotros hemos dejado todas las cosas y te hemos seguido* (Mt 19, 27). El Señor no les contestó: “Os habéis olvidado de vuestra pobreza. ¿Qué abandonasteis para recibir en recompensa todo el mundo?” Mucho deja, hermanos míos, mucho deja el que no sólo deja cuanto tiene, sino también cuanto desea tener [...] Pedro dejó todo el mundo, y recibió todo el mundo».



CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL

Lunes, 26 Santos Timoteo y Tito		2 Tim 1, 1-8 Salmo: 95 Mc 3, 22-30
Martes 27 Santa Ángela de Mérici		2 Sam 6, 12b-15. 17-19 Salmo: 23 Mc 3, 31-35
Miércoles, 28 Santo Tomás de Aquino		2 Sam 7, 4-17 Salmo: 88 Mc 4, 1-20
Jueves, 29		2 Sam 7, 18-19. 24-29 Salmo: 131 Mc 4, 21-25
Viernes, 30		2 Sam 11, 1-4a. 4c-10a. 13-17 Salmo: 50 Mc 4, 26-34
Sábado, 31 San Juan Bosco		2 Sam 12, 1-7a. 10-17 Salmo: 50 Mc 4, 35-41